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Question Christiane Bertschi 
 
Amiante 

A Genève, un nouveau problème lié à l'amiante dans une école a été découvert: des personnes 
ont été atteintes dans leur santé après y avoir travaillé de nombreuses années, apparemment 
sans que les quantités mesurées de fibres d'amiante dans l'air soient considérées comme 
dangereuses. 

Quelle est la situation dans les écoles et dans les bâtiments publics du canton? Est-ce que des 
contrôles sont faits régulièrement? Pour quels résultats?  

Cosignataires: P. Bonhôte, M. Debély, O. Duvoisin, N. Fellrath, C. Mermet et T. Huguenin-Elie. 


